



Fecha: 05 diciembre 2023

Asunto: Pequiven: "Una pesadilla política"

En el terreno oscuro y turbio de la política venezolana, algunos funcionarios de Pequiven han llevado el concepto de miedo y opresión a niveles insospechados. Detrás de la fachada de una empresa gubernamental, se esconde una trama de terror que explora los límites de la lealtad política y la supervivencia personal.

El miedo como herramienta de control:

Como analista de escritorio en Pequiven durante una década, experimentar miedo se convirtió en una constante. La obligación de participar en manifestaciones a favor del régimen, planificadas estratégicamente para coincidir con las protestas de la oposición, creó un ambiente peligroso para mí. Las manifestaciones, en lugar de ser expresiones pacíficas, terminaron en conflictos y en algunos casos muertes entre ambos bandos, sembrando el pánico entre los empleados.

La difícil elección entre los ideales y la supervivencia:

En este escenario de pesadilla para mí surge el dilema existencial. Descubrir que tu vida está en peligro por seguir ideales políticos impuestos, simplemente para mantener tu trabajo, es una experiencia aterradora. El dilema entre ceder a la presión o la rebelión se convierte en una lucha interna donde el miedo y la autenticidad chocan frontalmente.

Discriminación por pensar diferente:

La imposición de un lema empresarial que llama al alineamiento político con el gobierno crea un ambiente hostil para quienes no comparten los mismos ideales. La discriminación surge de una directriz clara: trabajar aquí significa adoptar los principios políticos de la empresa, sin lugar a opiniones divergentes. La libertad de pensamiento se sacrifica en aras de la seguridad laboral.

El acceso a la justicia:

Parece mentira, pero de nada sirvió para mí trabajar en lo que para mí fue la mejor empresa de Venezuela, presenté mis denuncias a mi supervisora Dalia Bordoñes Gerente (Pequiven) tratando de llevar mi frustración y tragedia a las autoridades correspondientes, buscando apoyo y justicia, pues elementos paramilitares afines del gobierno me estaban amenazando.

Sin embargo, la empresa y la justicia venezolana parecen cerrar filas en un silencio ensordecedor cuando se trata de involucrar a ese "*brazo ejecutor ilegal*" que son los paramilitares comúnmente llamados *colectivos*. La vulnerabilidad de los empleados, desprotegidos e indefensos, contribuye a la sensación de terror que impregna mi situación.



Ni siquiera llevar las quejas al presidente de Pequiven, Pedro Rafael Tellechea Ruiz, militar con influencia en la empresa, da respuestas. La falta de atención a las denuncias refuerza la sensación de impunidad y abandono. En un contexto en el que las instituciones deberían velar por la seguridad y los derechos de los trabajadores, la indiferencia es un elemento más de esta narrativa de terror.

Vuelo como último recurso:

Ante este aterrador panorama y las amenazas latentes me vi obligada a tomar la difícil decisión de huir de mi trabajo y país. Convertida en un "interés negativo" para el gobierno mi fuga se convirtió en la última opción para preservar mi integridad física y emocional. La huida, lejos de ser una liberación, me ha dejado un rastro de desesperación y desconfianza.

Con esto solo quiero revelar que mi historia es solo una pequeña parte de la manipulación política, la discriminación y el abuso de poder, la trama descubre las sombras que acechan en el lugar de trabajo, donde la lealtad política se convierte en moneda de cambio y el miedo se convierte en el aliado oscuro de quienes buscan imponer su voluntad a cualquier precio.

Quiero con esto advertir sobre los graves peligros de perder la voz y la autonomía en el laberinto político de Venezuela.

Soy una víctima de este sistema que preside Nicolas Maduro Moros.

Tanya de la Villa Pineda

@TanyaDelaVilla1

Para validar la versión web de este documento escanee el siguiente codigo QR:



La ONG Venezolaanse Vluchtelingen brinda el espacio para que las víctimas puedan expresar su opinión, quejas y críticas contra el Gobierno de Nicolas Maduro Moros dedicando la mayor parte nuestros esfuerzos a visibilizar violaciones de derechos humanos y persecución por motivos políticos. Es importante señalar que cualquier manifestación realizada es de exclusiva responsabilidad del autor.

Teléfono: +31(0)647518621 | e-mail: contact@venezolaansevluchtelingen.org | www.venezolaansevluchtelingen.org